



Schlagworte: Alltagsorganisation ■ Informationsmanagement ■ Kommunikation

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass er oft interessante Links und Informationen findet, die nicht sofort wichtig sind.

Der Pflegeschatz

Der Elternteil hat einen Messenger-Chat mit sich selbst, um Links zu speichern und an einem zentralen Ort zu sammeln.

Die beiden Eltern haben auch einen gemeinsamen Chat im Messenger, nur für wichtige Themen und Informationen rund um das pflegebedürftige Kind.



Bild: KI-generiert mit Canva Magic Media

Nutzenbeschreibung

Relevante Informationen sind an einem Ort gesammelt und die Eltern können schnell und unkompliziert darauf zugreifen.

Zusatzinformationen

Die Familie nutzt WhatsApp als Messenger.